

24. September 2013 00:33 Uhr

TENNIS

Sanierung abgeschlossen

Halle im Sportpark mit neuem Boden

Twittern

0

Gefällt mir

0

0



So präsentiert sich die Tennishalle im Rieser Sportpark nach den umfangreichen Sanierungsmaßnahmen.

Foto: Klaus Eder

Jedes Jahr im Herbst, wenn die Blätter fallen, bedeutet dies auch für den Tennisspieler den Umzug von den Freiluftplätzen in die Halle. Als Betreiber bietet der Tennisclub Nördlingen seit über 30 Jahren mit einer Dreifachhalle im Rieser Sportpark vielen Tennisspielern aus Nördlingen und dem Umkreis die Möglichkeit, ihren Sport auch während der Monate Oktober bis April auszuüben.

Um dies möglichst angenehm und attraktiv zu gestalten, aber auch aus wirtschaftlichen Gründen hat sich der TCN Anfang vergangenen Jahres entschlossen, einige größere Sanierungsmaßnahmen in der Halle durchzuführen. Bereits im vergangenen Jahr wurde

während der Sommermonate die über 30 Jahre alte Heizung durch eine wesentlich effizientere Infrarot-Deckenstrahlerheizung ersetzt. Damit einher ging die Erneuerung des Nord-West-Giebels mit wärmegeämmten Platten bzw. der Hallenfenster mit Mehrfach-Isolierverglasung. Zusätzlich wurden auch die Tür- und Fensterelemente im Gaststättenbereich mit Dreifach-Wärmeschutzverglasung ausgestattet. Verschiedene verbesserte elektrotechnische Steuerungsmaßnahmen sowie der Austausch der Leuchtstoffröhren tragen nun ebenfalls zu einem reduzierten Energieverbrauch bei.

Abgeschlossen wurden die Sanierungsmaßnahmen nun in diesem Sommer mit dem Austausch des abgenützten Hallenbodens. Der neue Gelenk schonende und mit einem geruchsneutralen und staubfreien Granulat ausgestattete Teppichboden dürfte nun wieder die Sicherheit und den Laufkomfort erheblich verbessern. (ke)

[Jetzt bestellen! Das neue iPad inkl. e-Paper.](#)